



Aujourd'hui devant Dieu

Des pierres sur Jésus

19^e jour du 1^{er} mois

« Les juifs ramassèrent de nouveau des pierres pour le lapider. »

Jean 10.31

Lecture : Jean 10.31-39

Jeter des pierres — lapider — était un acte religieux au temps de Jésus. L'opposition qu'il avait soulevée était telle que, dans l'épisode présent, les gens prirent des pierres pour le lapider. Les gens réagirent avec une violence extrême lorsque Jésus leur dit qui il était vraiment. Dans notre chapitre, Jésus parlait très clairement. Il clamait que lui et le Père étaient un, et les gens comprirent parfaitement ce qu'il voulait dire par là; ils le déclarèrent blasphémateur. La seule chose qu'un homme juste pouvait faire, lorsqu'il rencontrait un blasphémateur, c'était de prendre des pierres et de les lui jeter. Il n'y a rien d'aussi dramatique qu'un homme prêt à en tuer un autre pour des motifs religieux. Mais les pierres dirigées contre Jésus avaient une signification plus profonde encore. Elles montraient que Jésus avait parlé ouvertement du fait qu'il était Dieu. Il ne le cachait plus. C'est pourquoi beaucoup estimaient qu'il méritait la mort.

Ceux qui affirment que Jésus n'a jamais dit qu'il est le Fils de Dieu n'ont sans doute jamais lu leur Bible! Jésus l'affirma assez clairement pour que certains aillent jusqu'à vouloir le lapider sur le champ!

Le blasphème est le péché de l'insulte contre Dieu. Si Jésus fut accusé faussement et fermement de blasphème, il y a, de nos jours, des millions de personnes qui savent tout au fond d'elles-mêmes que Dieu est vivant, l'insultent et espèrent bien s'en tirer... Mais elles ne s'en tireront pas, car les blasphémateurs seront châtiés pour l'éternité, à moins de croire que Jésus, innocent de tout péché, est mort pour nous racheter des nôtres.

Prière

Ces pierres qu'on voulut te jeter, Seigneur, sont la preuve de ta divinité. Que ta grâce nous fasse lâcher les pierres que nous serrons dans nos mains, qu'elles tombent par terre sans avoir jamais servi. Donne-nous la foi qui sauve. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

À la découverte de Dieu, 31 méditations sur l'Évangile de Jean, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Patrimoine – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))